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Reunida la honorable corporaci6n municipal en sesi6n de cabildo abierto celebrada e1

22 de septiembre del afro 2023 sesi6n precedida por el sefror AIcalde Municipal

precedida en su orden por el Sr. Vairon Antonio Juまrez AIcalde・ y Su Pleno de regidores

en su orden: Leticia de Jesds Ochoa segundo regidor, terCer regidor Betty Yessenia

Banegas, CuartO Regidor Iliser Josue Suazo′ Sexto Regidor Rober Marcel Guzman y

S6ptimo David Antonio Martfnez y la secretaria municipal que da fe de la siguiente

agenda a desarrollar‥

1.-Integracion De La Mesa Principa1

2○○Oracion A Dios

3。・Entonacion Del Himno Naciona1

3。-Palabras De Bienvenida

4.一Objetivo Del Cabildo Abierto

5。-Informe De Problematica De Carreteras

6,-Tribuna Libre

7.-Cierre

8.-Almuerzo

Punto l.- Se procedi6 a la integraci6n de los miembros de la mesa principal Punto○○2

luego la regidora Leticia Ochoa procedi6 a invocar una oraci6n a Dios′ Punto 3〇一Se

procedi6 con la entonaci6n del himno nacional de Honduras dirigido por Yanel Aleman

seguidamente el regidor David Martinez dio las palabras de bienvenida a los presentes

en el evento, PuntO○○4 continuando con el desarro1lo de la sesi6n el se静or AIcalde

Municipal Vairon Juまrez dio a conocer a la poblaci6n el objetivo del cabildo abierto

informe de probIemまticas de carreteras donde procedi6 a brindar un informe

detallando todas las inversiones que se han realizado en las diferentes comunidades

que a continuaci6n se detallan:
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1○○Proyecto de reparaci6n y mantenimiento de tramos carreteros′ Dulce Nombre De

Culmi-Las Marias, reParaCi6n con motoniveladora-PatrO1

2.-Tramo carretero Buenos Aires-Los Mangos, 50 horas/PatroI L.125,000.00

3.置Balastado con material selecto. tramo carretero Las FIores-Los Mangos

220 viajes L.440,000.00

4〇°Reparacion con motoniveladora-PatrOl, tramO CarreterO Pisijire- Las Marias

lOO horas/PatrOI L" 250,000.00

5“- Reparaci6n mediante bacheo con material selecto, Las Minas- La Nueva Esperanza

78VIAJES L事234,000,00

6.-Reparacion mediante bacheo con material selecto, Las Minas- La Nueva Esperanza

78 VIAJES L, 234,000,00,

Donde el sefior AIcalde Municipal manifest6 que hay carreteras que son principales en

nuestro munlCIPIO y que eXisten diferentes corredores que todos se unen a una calle

principal.tambi6n explico el proceso para poder reparar en totalidad las ca11es en este

pr6Ⅹimo afro ya que al momento de venir las lluvias es屯n calles se deterioran

r細idamente y que necesita para este pr6ximo afio darle prioridad a las partes donde

la lluvia afecta mas para evitar los pegaderos y poder reparar con un balastre para que

sea mas duradero. Continuando con el desarrollo del cabildo abierto el sefior alcalde

municipal dio la oportunidad de両buna libre para que la poblaci6n pudiera presentar

todas las necesidades de sus diferentes Comunidades,

1,- Donde se presento el presidente del patronato de la comunidad de Aguas Frfas

Paulaya donde manifest6 que necesita se le apoye con la limpieza de la carretera de su

Comunidad.
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2○○Se present6 el presidente de patronato de la comunidad de Buena Vista No2 Paulaya

donde manifest6 a萱AIcalde si se les puede apoyar con el proyecto de agua y necesitan

Se les apoye con ideas de Instituciones que les puedan apoyar para poder conseguir el

PrOyeCtO de agua de su comunidad y tambich manifest6 su agradecimiento al se元or

alcalde por prestar el patroI para reparar la calle de su comunidad.

El alcalde por su parte manifest6 y les hizo saber su total disponibilidad para poder

apoyarles en el proceso de gesti6n de esos proyectos y que se tenia que hacer un estudio

topogr紬co para saber cuanto era el costo del proyecto para poder asignar un

PreSuPueStO Para realizar el estudio y asi poder ver si la municipalidad puede apoyar

en ese proyecto yde nos ser asfapoyar a gestionar con ONG para que les puedan apoyar.

3.一Por su parte el sefior Leonso Cabello manifest6 que necesita se le apoye con las

brechas de las calles de su barrio y agradeci6 al alcalde por el bacheo que realizo en su

COmunidad y solicito se le apoye con 2 km de calle.

Donde el alcalde manifest6 que ya tiene contemplado Io de Ia calle y que las volquetas

que andan reparando las calles ya tienen instrucciones de arreglar ese tramo carretero

y girarfa instrucciones para que se pueda realizar.

4,-Tambien se present6 el sefior Victor Echeverria de la comunidad de Subirana donde

SOlicito se les poye con 3 a 6 km de calle para las zonas productoras y quieren se les

ayude patroliado y bacheo y alcantarillas ya que son zonas productoras y necesita sea

tomada en cuenta para el pr6ximo afio,

5.-Por su parte Elmer FIores manifest6 que era bueno reparar la calle que conduce hasta

La Nueva Esperanza ya que era complicado cuando en tiempos de lluvia se pegaban

Camiones de ganado y se forman esos pegaderos y que debe priorizar las calles mas

importantes y que se debe sentir respaldo por estas comunidades para poder trabajar

de la mano para poder mantener en buen estado estas Comunidades. A lo que el sefior

alcalde manifest6 que le complace saber que cuenta con el respaldo de las comunidades.



劫肋あゆの脇t虎の調度治男加州外e dるα毎

Depto" De Olancho′ Hondu「as′ C.A

6,-donde el AIcalde manifest6 que se realizara una reuni6n con todas las comunidades

que est急n dentro del corredor de Las Minas - Marfas para plan脆caci6n de c6mo se

trabajara en estas Calles.

7,tambien tuvo participaci6n el representante de la Comunidad de mata de maiz donde

Manifest6 que necesitan se les apoye con 30 letrinas y la cerca de la escuela.

8,-Tambien 11ego un representante de la Comunidad de Rio Frio Paulaya y manifest6

que necesita se les apoye con un plantel para la escuela y se puede incluir ene le

presupuesto donde el alcalde manifest6 que al estar la retroexcavadora municipal por

la zona girara instrucciones para que se realice ese plantel"

9重-finalizando con la par憤cipaci6n del representante de la Comunidad de Rio Malo

donde solicitan una ampliaci6n a la escuela ya que los nifios de la comunidad de Rio

Chiquito estまn recibiendo dases en看as escuela de la comunidad de Rio Malo y es muy

pequeha para la cantidad de nifros, donde el alcalde manifest6 que realizan una

solicitud para incluirla en el presupuesto del afio 2024 el alcalde por su parte brindo

las gracias por haber asistido y la poblaci6n le manifestaron el agradecimiento por el

apoyo y darle la oportunidad de que pudieran presentar sus necesidades que e11os como

comunidad tienen.

Finalizando la sesi6n con un almuerzo y firmamos para constancia.


